

# PEMDA

## Polsek Takokak Patroli Someah Sambangi SPBU untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.KLIKPEMDA.COM](http://CIANJUR.KLIKPEMDA.COM)

Jul 9, 2024 - 14:39



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Senin, 8 Juli 2024, Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur Polda Jabar melakukan Patroli Someah untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli ini difokuskan pada area SPBU untuk mencegah gangguan kamtibmas seperti

kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor).

Kegiatan ini melibatkan personel Polsek Takokak yang berkeliling dan menyambangi SPBU untuk melakukan pemantauan dan memberikan himbauan kepada masyarakat dan petugas SPBU agar tetap waspada dan menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kegiatan ini dilakukan untuk mencegah potensi tindak kriminalitas dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat yang bekerja di SPBU.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, kegiatan patroli ini sangat penting untuk mencegah gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak.

"Kegiatan Patroli Someah ini kami lakukan sebagai bentuk kepedulian kami terhadap keamanan masyarakat. Kami mengajak seluruh warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat hal-hal yang mencurigakan di sekitar SPBU," kata personel Polsek Takokak.

"Kami terus berupaya untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat melalui kegiatan patroli ini. Dengan adanya patroli rutin di area-area rawan seperti SPBU, kami berharap dapat mencegah terjadinya kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya." Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengatakan bahwa kolaborasi antara petugas dan masyarakat sangat penting. Saya menghargai upaya aktif Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di daerah tersebut. Kegiatan patroli ini semoga membuat masyarakat merasa lebih aman dan nyaman saat beraktivitas.

Dengan patroli Someah ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Takokak, terutama di area SPBU, tetap aman dan kondusif. Masyarakat juga diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan selalu berkomunikasi dengan polisi jika ada potensi gangguan kamtibmas.